

## お迎え下校訓練(25日)

7月25日(木)にお迎え下校訓練を実施しました。今年度は、車での来校を可能にした訓練でしたが、保護者の皆様にご協力いただき、無事終了いたしました。

今回の反省を活かし、次年度の訓練に活かして参ります。



## チャレンジ教室(26・29日)

7月26・29日の2日間、夏休みチャレンジ教室を行いました。2日間合計130名ほどの参加があり、ドリルやプリント・タブレット学習を進めました。

今年は、保護者の皆様・公立千歳科学技術大学の学生に加え、学校運営協議会委員の方にも学習補助に参加していただきました。ありがとうございました。



## 青葉中学校部活動見学(29・30日)

7月29・30日に、青葉中学校で部活動見学をしました。見学後の感想には、「今日の部活体験で、先輩たちからいろいろなアドバイスをくれたので楽しく体験できました。先輩や先生が優しくしてくれたので安心しました。中学生になった僕も、先輩たちみたいに格好良い存在になりたいです。」と感じるなど、素晴らしい体験ができたようです。



2024年度

## 9月 行事予定

日	曜	学校行事	給	心の教室	スクール カウンセラー	花壇
1	日	千歳神社祭①				
2	月	千歳神社祭② 読書週間(～7) ALT 午前授業(給食なし)	×			
3	火	千歳神社祭③ 福祉体験(2年) 午前授業(給食なし)	×			
4	水	フッ化物洗口 ALT	○	○ 9時30分～		
5	木	個人懇談①午前授業 口座再振替日 自然体験学習(4年)	○			
6	金	個人懇談②午前授業 心臓検診(1年)	○			○ 10時～
7	土	土曜授業② 1年生学年レク	×			
8	日					
9	月	委員会⑦(最終)	○	○ 9時30分～		
10	火	個人懇談③午前授業 自然体験学習(4年) 予備日	○		○ 9時～	
11	水	フッ化物洗口 ALT 職員会議	○	○ 9時30分～		
12	木	個人懇談④午前授業	○			
13	金	個人懇談⑤午前授業	○			
14	土					
15	日					
16	月	敬老の日				
17	火	アクティブウィーク(20日まで)	○	○ 9時30分～		
18	水	フッ化物洗口 ALT	○			
19	木	ALT 社会見学(4年)	△			
20	金	社会見学(3年)	△	○ 9時30分～		○ 10時～
21	土					
22	日	秋分の日				
23	月	振替休日				
24	火	宿泊学習(5年) 口座振替日	△	○ 9時30分～		
25	水	宿泊学習(5年) フッ化物洗口なし ALT	△			
26	木	振替休日(5年)	△		○ 13時～	
27	金		○	○ 9時30分～		
28	土					
29	日					
30	月	クラブ④ あいさつ週間(～4) CS	○			

## 職員と児童の連絡手段に関わる校内規程について

本校では、不祥事防止の観点から職員と児童・保護者との私的な電話やメール等は行わないこととしています。PTA役員への連絡など、学校運営上必要な場合は、校長の許可を得て行うこととし、年度末など不要になった時点で削除することとしておりますので、ご承知おきください。



千歳市立祝梅小学校 学校だより 安心を育む「かかわり」を自分ごと化した

主体的な「学び」の充実

# 祝梅

令和6年8月30日発行

『すくすく のびのび』

第6号

みとめ合い まなび合い たかめ合い きたえ合う 祝梅っ子



## 前期後半スタート！

校長 相澤 哉

夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。それぞれに有意義な夏休みを過ごせたことをうれしく思います。また、保護者や地域の皆様のおかげで、大きな事故もなく、子どもたちが夏休みを過ごせたことに感謝申し上げます。

夏休み中には、地域の中でラジオ体操やお祭りなどが実施されました。地域の皆様の活動により、休み中の児童の生活リズムの確立や多様な体験の場があり、充実した夏休みとなりました。心より感謝申し上げます。

さて、夏休み明けは、6月から10月まで続いている「のびのびステージ」の期間です。9月には社会見学や5年生の宿泊学習など体験的な学習活動も多くあります。学習面では、学びの意欲を大切に、ICTも効果的に活用して、探求する力を育てていきたいと考えています。あわせて、家庭での学習も充実していくように手助けしていきます。生活面では、時間を守って行動する事を大切に、定着させていきたいと考えています。

夏休み明けも、児童が様々な教育活動に意欲的に取り組み、自己肯定感を高めつつ成長することができるよう、全教職員で全児童の成長を支えていきたいと考えています。

夏休みが開けてからも、まだまだ気温の高い日がありそうです。児童の体調面を考えながら教育活動を実施していきます。また、体調のすぐれない児童は、無理をさせずにエアコンのある保健室で休ませながら、迎えに来ていただくなどの早退の対応もあるかと思ひます。ご理解をお願い致します。

夏休み明けも行事や日常の教育活動へのご協力・ご理解いただくことも多くあろうかと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。

## 夏休み作品展(26~30日)

夏休み作品展が26~30日に行われました。どの作品も、子供たちの思いや創意工夫が詰まった作品ばかりでした。作品を見る子供たちからも「すごいね」「どうやって作るのかな」など、歓声があがっていました。

これらの作品のうち数点は、9月5日(木)~10日(火)まで、千歳市民ギャラリー2階で開催左列千歳市創意工夫展にも出品されます。

会場では他校の作品も展示されますので、ぜひご覧ください。

